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未来へのメッセージ

漢字一文字

１枚の写真（展示会でのPR）

群馬県紙器段ボール箱工業組合

　化粧箱や段ボールなどは、あらゆる業界で様々なかたちで使われており、その材料の大半はリサイ
クルされる古紙を再生紙として利用しています。我々業界の仕事は、新聞古紙や段ボールを集めリサ
イクルしなければ成り立たず、一層のリサイクルに取り組まなければなりません。

　これは「たかさき産業祭・ものとぴあ」に当組合の高崎支部が、

会員企業の製品や色々なパッケージを出展・展示している写真

です。様々な箱の種類や機能を知っていただき、企業様や市民

の方に業界のＰＲをしています。

　化粧箱も段ボール箱も広い意味で商品や製品を包んでいます。包む機能はも

ちろんのこと、商品をより美しくアピール、差別化できます。大切な商品や製

品を包む・梱包することで、さらなる付加価値をつけてアピールできるよう、

デザインや機能を設計開発するとともに、限りある資源を大切にしていきます。

� 植松　巌理事長　談　設立：昭和41年

包
全組合紹介まであと357組合

前橋中心街の商店街として、明治以来約130年もの間お客様にご愛顧を頂いてきました。今でも若

年層の参入があり、時代の変化に対応しながら商店街を維持しております。
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漢字一文字

１枚の写真（経営セミナーの様子）

オール群馬トラックセンター協同組合

　物流二法施行の翌年に設立された、県内一円の運送事業者をメンバーとする組合です。相互扶助と

協調の精神で組合員の経営安定のため、堅実に各種の共同事業を実施していきます。

　経営セミナーは、教育情報事業の中心行事として、組合設立

時より毎年継続して定期的に実施しています。テーマは、その

時々の情勢を考慮し、業界の動向、展望、経営戦略等多岐にわ

たり、その都度最適な講師を選定し、行っています。

　組合員全員が安全第一で毎日仕事をしています。物流は、人間にたとえれば血

液のようなもので、なくてはならない存在です。物流業に対しては、各種規制が

厳しくなってきていますが、我々組合員は、お客様の商品を安全、確実にお届け

できるように日々努力を続けています。

� 多賀谷仲次郎専務理事　談　設立：平成３年

安
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